

Écrit par Pierre COUZINIE
Jeudi, 24 Mars 2011 13:01 -

Les entrainements d'hier MERCREDI nous ont permis de constater que la quasi totalité de nos joueuses ne consultaient pas le site du VAT et de ce fait n'étaient pas au courant des infos que nous donnons le plus rapidement possible dès que nous en avons connaissance .Pourtant la plupart de nos joueuses ou leurs familles sont en possession d'un ordinateur chez elles.

Il est souhaitable que dans chaque equipe le secrétariat du VAT soit en possession de deux ou trois adresses "mail" de chaque equipe .Cela nous permettrait de faire suivre les infos DES QUE NOUS LES RECEVONS et éviter la surprise de certains elements qui préfèrent repeter éternellement " je ne savais pas " au lieu de s'informe dans un siècle qui met a disposition portables, sms mailsetc....